

あけましておめでとうございます

気持ちも新たに、新年を迎えることができました。新しい1年が子ども達と保護者の皆様にとって幸多き年となりますよう、お祈り申し上げます。今月は凧あげやコマなどの伝承遊びに親しみ、お正月気分を味わえる活動を考えています。一日一日を大切に、子ども達にとって楽しいと思える毎日を過ごして参りたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

【クリスマス会】

サンタさんを見るなり泣いてしまったり、先生の陰に隠れたり…緊張した表情をしていた子ども達ですがプレゼントを貰うとともに嬉しそうにしていました！クラスに戻りプレゼントを開けてみんなで仲良く遊ぶ事ができました。サンタさん、ありがとうございます♪来年も、楽しみに待っています!!



【鏡餅作り】

一人ずつ順番に杵を使ってお餅をぺったん！この日のために各クラスでお餅つき練習をしました。みんなで作ったお餅で鏡餅づくりに挑戦。形も様々で、個性溢れる素敵なお餅が出来上がりました！お子様の作品はいかがでしたか？今年も粘りのある一年になりますように☆



【12月の誕生会】

みんなの前に出ると少し緊張していましたが、帽子とメダルをつけてもらうと笑顔いっぱいになりました。大きく成長してね！



【今月のイベント】

4日 通常保育開始
9日 成人の日
11日 身体測定
19日 避難訓練

【今月の歌】

- ・お正月
- ・たこのうた
- ・コンコンクション
- ・豆まさき
- ・鬼のパンツ

【0歳児】

- ・適切なタイミングで、ミルクや睡眠をとり、安心して生活する
- ・簡単な身の回りのことに対する興味をもち、自分でやってみようとする



今年度も残り3ヶ月となりました。12月からは新しいお友達も入り、在園のたんぽぽ組さんは前よりも少しお兄さんお姉さんになった姿が見られます。お友達の頭を撫でたり「貸して」と身振りしたり、お友達や保育者との関わりが楽しめるようになってきています。言葉がわかるようになってきたことで自分からお片付けや手を洗いに水道へ行くなど促して動ける姿も増えてきています。

クリスマスや鏡餅づくりなどイベント盛り沢山だった12月。椅子に座って参加出来るようになり、歌に合わせて楽器を奏でたり手を叩いたりして笑顔で楽しめました。今月は体調を崩しやすい時期でもあるので、体調管理に気を付けながら子ども達がたくさんの経験を出来るよう関わっていきたいと思います。

【加配クラス】

- ・遊びや生活中で、自分の思いを簡単な単語や囁語で伝えようとする
- ・さまざまな素材の感触を指先で楽しむ



ちゅーりっぷ組さんと一緒に過ごし始めて一ヶ月が経ちました。自分の好きな遊びを見つけ、じっくりと遊びながらも、お友だちのことが少しずつ気になります。お友だちと户外遊びや周辺散歩をし、遠くにいる友だちや走っている車に向かって「おーい！！」と言葉を発することを楽しんでいます。

年末は新聞紙ほうきでおおそうじっこをしました。これで良い年が迎えられます。おうちの方には沢山のご協力を頂きありがとうございました。本年も宜しくお願ひ致します。

【1歳児】

- ・身の回りを清潔に保つ習慣を身につける
- ・遊びを通して友だちとの関わりを深める

お散歩、户外遊びが大好きな子ども達。体力がついてきて、お散歩の距離も少しずつ長くなっています。歩きながら庭先のキレイなお花を見つけて「バイバイ！」と声をかけたり、植木にクリスマス飾りやサンタさんを見つけて「バイバイ！」と声をかけ、道路を渡る時も手をあげられるようになってきました。園庭では、まず固定遊具の動物達（リス・パンダ・ゾウ）に砂のご飯をあげるのが日課になっているちゅーりっぷ組さん。日々動物の前の砂が増えています!! 寒くなってきたので、氷や霜柱を見つけ、冬ならではの自然に触れ楽しんでいます。

年末年始、家族でどのように過ごされましたか？

2023年も子ども達が元気で健康に過ごせますように・・・☆



【お知らせ・お願い】

◎駐車場のご使用について

寒くなり、送迎の際に車のエンジンをかけたままにしたり、車内に荷物を置いたまま、施錠せずに車を離れる方が見られます。思わぬ事故に繋がる事もありますので、必ずエンジンを止め、施錠してから車を離れるようにしましょう。

また駐車場内は互いに停車しやすい様、必ず白線内へ停めてください。

◎感染症について

新型コロナウィルス・インフルエンザ・胃腸炎といった感染症が流行る時期です。いつもと違った症状が見られましたら、速やかに病院受診やお家で休憩をするといった対応をお願いします。園内は3密を完全に防ぐことは困難でありますので、互いにうつし合わないためにもご配慮をお願いします。

【2歳児】

- ・口のまわりを清潔にする気持ちよさを感じる
- ・お正月ならではの伝承遊びに親しむ



サンタさんからさくら組へのプレゼントはマグネットブロックでした。クリスマス会の後すぐに遊び出しました。遊ぶうちに、ビル等の立体的な物も組み立てられるように。誰かが支えないと組み立てられない部分では、自然と友達に「ここおさえていて。僕がはめるから。」と話す場面が見られました。隣に並んで同じ遊びをする姿から、協力しあうという大きな成長が見られ、とても嬉しく思います。

◎持ち物について

お子様も成長し、サイズの小さくなってしまったお子様が増えています。この機会にサイズ確認をして頂くと共に、記名の確認もお願いします。また、オムツやお着替えは多めにご用意をお願いします。

